

Yell

～絆を深めて Keep Smile～

第104号 令和2年12月14日(月)

特集：体育科はマット運動～タブレットを使って～

中学校体育科の瀧口先生は、専門性のある学習内容を展開しています。今回は、学習内容をさらに充実させるために、タブレット端末を導入して学習を進めました。

まずはめあての確認、準備運動から…



全員で集合し、めあての確認を行いました。その後、ストレッチ体操を取り入れ、十分に体を柔らかくした後は、いよいよ学習に入ります。



技の確認をしました。

グループに分かれ、最初にカードを見ながら技の確認をしました。自分が実際に取り組みたい技のポイントを理解したら、実際に技の練習に取りかかりました。



アドバイスは、ソフト&ハードで！

実際に技の練習をしている様子をこのようにタブレット端末を用いて動画撮影します。その後、話し合いの時間では、スローモーション再生したり、繰り返ししたりしながら分析します。

自分の弱点が分かれば、改善



話し合いが終わると、すぐさま技の練習に取りかかります。このようにして、自分の改善するポイントを視覚化して理解することでポイント絞って練習することができました。



教師が直接指導する際も、タブレット端末を用いて、動画撮影します。改善ポイントが明確になった子どもは練習を繰り返す、技が飛躍的に上達しました。

金曜日の6時間目…学級や学年の実態に合わせて



6年生は、コモンホールで合奏の希望を募っていました。苦手な分野にもチャレンジする気持ちを持ち、頑張ろうとする子ども達。成長を感じました。

一方、5年生は係活動や学活の時間を使って、SNSトラブルに巻き込まれない指導をしていました。特に最近は、SNSを使った問題が頻発しています。担任の先生は、危機感をもってほしい、と強く訴えかけていました。



保護者の皆様、今年の登校も2週間となりました。担任の先生は、子ども達がよりよい学校生活を送ることができるために、様々な取組をしています。

今週も、充実した1週間となるように努めてまいります。ご理解・ご支援の程よろしくお願い致します。